

Fecha: 03-06-2025  
Medio: El Día  
Supl.: El Día  
Tipo: Noticia general  
Título: PDI inicia actividades oficiales por su 92 aniversario

Pág. : 7  
Cm2: 240,1

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

En La Serena se desarrolló la ceremonia que da inicio a las actividades por el aniversario de la PDI que el próximo 19 de junio conmemora 92 años de historia institucional. Una dotación de detectives, agentes policiales y funcionarios de la PDI participaron en el acto simbólico, frente a la sede del gobierno regional de Coquimbo y de la delegación presidencial regional. Representantes de diversos servicios del protocolo regional, Gobierno de Chile, Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad, consejeros regionales, Ministerio Público, Arzobispado de La Serena, funcionarios en retiro y Círculo de Amigos de la PDI, además de la comunidad organizada también se hicieron presente junto a los equipos de la policía civil, quienes pudieron presenciar el izamiento del Pabellón Nacional, con el apoyo destacado de la Banda Instrumental del Regimiento Coquimbo

CON EL TRADICIONAL IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL

# PDI inicia actividades oficiales por su 92 aniversario

**Representantes de diversos servicios del protocolo regional participaron en la ceremonia que simboliza el compromiso de los detectives con la comunidad.**

Nº21, y luego el mensaje del prefecto inspector Ernesto León Bórquez, jefe de la Región Policial de Coquimbo. "El pabellón representa a los habitantes de

nuestro país y a través de este acto, reafirmamos nuestro juramento y compromiso de cada día, que asumimos con excelencia por la seguridad del país, a través de la investigación profesional de los delitos de alta complejidad con un rigor científico técnico. Más aún en el contexto del fenómeno criminal que está en permanente evolución y nuestro deber hacia las víctimas y usuarios, es entregar una atención oportuna, respetuosa y preparada para anticipar escenarios, especialmente apuntando hacia el combate del crimen organizado

en todas sus dimensiones, desde nivel barrial y con alcance transnacional", expresó en su intervención el prefecto inspector Ernesto León Bórquez.

La asistencia protocolar a la ceremonia de la PDI, estuvo encabezada por el delegado presidencial regional de Coquimbo Galo Luna, y además contó con la participación del nuevo secretario regional ministerial de Seguridad Pública, Adío González Cortés, que asistió a su primera actividad pública tras asumir en el cargo desde este domingo 1 de junio del presente.